



Landesfeuerwehrverband Hessen, Freitag, 22. Dezember 2023

Besuch bei der FFH Mediengruppe!

"Wir, der Landesfeuerwehrverband Hessen, sind genauso fest mit unserem schönen Hessenland verwurzelt wie die FFH MEDIENGRUPPE. Über ganz Hessen verteilt und immer nah dran", begrüßte Harald Popp, Geschäftsführer des Landesfeuerverbandes Hessen e.V., in FFH Funkhaus in Bad Vilbel.





"Was wären wir ohne die halbe Mio. Feuerwehrleute überall in Hessen, die größtenteils freiwillig organisiert ihre Zeit für unsere Gesellschaft geben? Ehrensache, dass wir für euch eine Spezial-Senderführung organisiert haben, um uns gemeinsam auszutauschen - für ein starkes Miteinander in Hessen!"

Manuela Bleifuß, Leitung Business Development & Communication der FFH MEDIENGRUPPE

„In der Feuerwehr zählt Kameradschaft – getreu diesem Motto, arbeiten wir von FFH partnerschaftlich mit den hessischen Feuerwehren 24/7 im Team zusammen – ein Novum!“

Stefan Frech, HIT RADIO FFH-Moderator und Feuerwehr-Enthusiast

"Interessant war die hoch moderne Ausrichtung des gesamten Senders und der FFH MEDIENGRUPPE, die Technik und das reale Senderleben, das wir auch live während des Sendens miterleben durften. Die Freundlichkeit und hohe Sympathie der uns begleitenden Mitarbeiter/innen und den Mitarbeiter/innen, denen wir begegnet sind, war beeindruckend. Die hohe Marken- und Kommunikationsexpertise wurden dabei sehr deutlich und beeindruckend vermittelt."

Norbert Fischer, Präsident Landesfeuerwehrverband Hessen e.V.

"Vielen Dank für die partnerschaftliche Aufnahme und die Organisation unseres Besuchs an Manuela Bleifuß, Vivienne Köhler, Daniel Granitzny und Stefan Frech. Wir freuen uns auf eine weitere intensive Zusammenarbeit mit unseren Partner FFH MEDIENGRUPPE."

Markus Heuser, Vorsitzender Fachausschuss Öffentlichkeitarbeit

Landesfeuerwehrverband Hessen
Kölnische Straße 44-46
34117 Kassel
Telefon: 0561 7889-45147